

Irène Ajer, qui vient de nous quitter, a voué sa vie à la culture. Elle a exercé nombre de fonctions au sein du ministère de la Culture, auquel elle était très attachée, défendant toujours les jeunes compagnies, la création théâtrale, la décentralisation culturelle sous toutes ses formes. Elle fut l'administratrice de l'IRCAM de Pierre Boulez et la préfiguratrice de la Cité de la Musique. Pour nous, habitants du Loiret, elle fut surtout la première directrice de la Maison de la Culture d'Orléans, faisant preuve, comme l'écrit justement Marc Baconnet, d'autant de dynamisme que d'enthousiasme. J'ajouterai : et de générosité. Merci, Irène !

Jean-Pierre Sueur